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ПАРТИЙНЫЙ ЛИДЕР

Так выло много лет. Почти каждый приход ж ур
налиста в парторганизацию горвытуправления за 
канчивался критикой с газетных страниц. Сколько 
острых стрел улетело в секретаря Галину Дмитри
евну Камалетдинову, Но в отличие от иных своих 
соратников она ни разу не вставала в позу обижен
ной. не искала третейского судью в вышестоящих 
органах, жалуясь на предвзятость или необъектив
ность корреспондента.

КАК СОКРАТИТЬ 
ДИСТАНЦИЮ
Явно, критика — не мед. 

Но всегда стараю сь иаалень 
из нее рациональное  зерно. 
Ведь и опьіт (а я в С е к р е 
тарском кр есл е  б е з  малого  
десять лет) не гарантирует 
от ошибок. Тем б о л е е  с е й 
час. когда партийная р а б о 
та долж на меняться, Осво
бождаться^ от ф о р м ал и зм а ,  
начётничества, , других б о 
лезней  прошлых лет. Так 
что опыт прежних лет ско 
р е е  враг, чем помощник. 

Лично я считаю, что оф и ц и
альным л идер о м  в нашей 
парторганизации долж ен  

стать коммунист б о л е е  м о 
лодой, со  свежим, н е о р д и 
нарным и б б л е е  смелы м  
взглядом  на жизнь. Но уж  
коли оказалась в эпоху пе
рестройки в роди партийно
го вожака, надо  думать, 
искать, действовать.

Полагаю, что работа  не
освобож денного .  сек р етар я  
в малых парторганизациях 
давно, в т еп ер ь  особен н о  
заслуживает б о л е е  п р е д 
метного, с ер ь езн о го  р а з 
говора. Попытки, завести его  
были п е р е д  XIX Всесою з
ной партконф еренцией  и 
д аж е  раньше, но, увы, так 
и ив 'довел о сь  познакомить
ся,  е коллегой, который бы 
успешно совм ещ ал осно в
ную работу е секретарски
ми обязанностями. Может 
быть, координаты такого 
подскажет городская  га зе 
та

Девайте опустимся 1 на 
зе м л ю  Заваленный б у м а 
гами стол и стул в углу 
густонаселенного планового 
отдела  — вот. все, чем  я 
располагаю. Где уж тут 
беседовать  откровенно, д о 
верительно  — с коммуни
стом ли, с беспартийным. 
Вот и р еш аеш ь многое  на 
ходу, мимолетом. А отсюда 
и эф ф ек т  Задаю сь вопро
сом: не потому ли к сек
р етарю  обращ аю тся  только

в случае крайней необходи 
мости даж е  ближ айш ие по
мощники — члены партбю 
ро?

Я и сама, конечно, пони
маю, что встреча в кабине
те  — не лучший вариант 
общ ения  с  лю дьми, что 
место партийного л идер а  в 
трудовых коллективах, там, 
где  на виду сторонники 
перестройки и п р и вер ж ен 
цы старого, где  конкретно 
претворяется  то, что о б 
суж д аем  и р е ш а ем  мы на 
партсобраниях. Но п р о и з
водственные обязанности, а 
я экономист, прочно при
вязывают м ен я  к стулу.

Руководить ч е р е з  чл е 
нов бю ро ,  активных ком 
мунистов? Но вот ситуация. 
В трикотажном ателье  чет 
ни одного  члена партии. 
Зато  есть из кого попол
нить парторганизацию. Од- 
чой-двумя к р атковрем енны 
ми встречами тут не о бо й 
д е ш ь с я  Болит душа за о б 
становку а ателье  «Сапо
жок», где  кое-кто из м о л о 
дых' не прочь выложить 
комсомольский билет. Д у
ша-то болит, а вот когда 
до ведется  тём быть...

С тех пор как люди 
сбросили легковерность,  р а 
ботать стало вдвое, втрое  
труднее:  никто уж е  не по д 
дается  на трибунную агита
цию. Почему, скажем, не 
престижна с ф е р а  бытового 
обслуживания? На за р аб о т 
ки не пожалуешься. А вот 
по части других социальных 
благ явный н едобор .  Взять 
тот ж е  пятнадцатидневный 
отпуск. Правда  мы сейчас 
принимаем статуе государ
ственно - кооперативного 
производственного  о бъ ед и 
нения. что дает в о зм о ж 
ность в зависимости от ста
жа р а б о ту  и трудового 
вклада человека  увеличить 
отпуск вдвое. Чтобы и з б е 

жать недопонимания, кон
фликтов, которы е в о зм о ж 
ны при отходе от уравни
ловки, надо основательно 
поработать с людьми, В 
первую о чер едь  мне, сек
ретарю, другим ком м уни
стам.

Было время,  выборный 
партийный актив сетовал на 
«аппаратчиков» горкома 
КПСС: вмешиваются в дела 
организаций, подменяю т 
помощ ь диктатом. Прямые 
указания, давление, можно 
сказать, ушли в прошлое. 
А что осталось? Не затяну
лось ли обдумывание, как 
перестроить деятельность 
инструкторов? Как помочь 
нам, тем, у кого на выпол
нение непростых сек р етар 
ских обязанностей  остаются 
считанные часы? Чтобы от
ветить на последний воп
рос, тому ж е  инструктору 
надо провести в коллекти
ве, в парторганизации день- 
два, а может, и неделю  и 
охватить взглядом пр о ф е с 
сионального партийного р а 
ботника целый комплекс 
проблем . А нас пока по- 
преж н ем у  учат ча сем ина
рах и довольно  абстрактно.

Иногда я сравниваю себя 
с белкой в колесе:  сколько 
ни крути, самые трудные, 
семью больны е вопросы 
все равно неумолимо на- 
бегают. Особенно касается 
это боевитости коммуни
стов. Зачастую она ограни
чивается выступлениями на 
собраниях, А вот взять на 
себя  ношу, довести до кон
ца порученное дело  — не у 
всех хватает запала, на
стойчивости Пережиток
прошлого? Но как он м е 
шает нашему о бщ ем у  авто
ритету, нашему движению 
вперед .

Фото В. ЗОТОВА.

Прош едший год стая 
юбилейным, пятидесятым 
для дистанции сигнали
зации и связи Куэино. По 
этому поводу крллектив 
ж ел езн о до р о ж н и к о в  про
вел торжественный в еч ер  в 
клубе. Чествовали в е т е р а 
нов, обсуж дали  планы.

•В 1989 году нам ечено  
начать работу по электри
ческой централизации всей 
станции. З д е с ь  должны быть 
сданы в эксплуатацию но-

В Кузино 
юбиляры

вые мастерские, гараж.
Начнется строительство ти
пового до м а  связи. Ж дем , 
что сем ьи ж е л е з н о д о р о ж 
ников п ереедут  в четырех- 
квартирный жилой дом.

Будет и дальш е  попол
няться технический арсенал

= ■  НА СТРОИТЕЛЬСТВЕ РОДДОМА

дистанции. Для сравнения! 
если в пр едво ен ны е  годы 
служба располагала осно в
ными ф ондам и всего в 40 
тысяч рублей, то сейчае 
ци ф р а  поднялась до  четы
рех миллионов рублей. Кол
лектив дистанции дружный, 
Большинство работаю щ их— 
со специальным, с р ед н е 
техническим или высшим 
образован ием .

С. ПЕРЕВОЗОВ, 
рабкер.

ТОЧКА? НЕТ, МНОГОТОЧИЕ
Не припомню темы, кото

рой за последнее время ре
дакция газеты' уделила 
столько бы внимания, как 
строительству роддома. 
Объясняется просто: очень
уж важный объект для го
рода предполагался к сдаче 
в 1988 году. Да и в мас
штабах области сд а ч а 'п е р 
воуральского роддома дол
жна была стать, без поеѵве- 
личения, событием. Огово
римся сразу: события не
произошло. 29. декабря ра
бочая комиссия признала, 
что работа третьего управ
ления треста Уралтяжтруб- 
строй и субподрядчиков не 
доведена до конца. Вот та
кой финал.

Подобная перспектива 
проглядывала с очевидно
стью еше три-четыре меся
ца назад. Мы писали, что 
на стройке не хватает од- 
нбго, другого, простаивают 
люди, техника. Однако ритм 
стройке был задан давным 
давно, на стадии составле
ния проекта. Он не учиты
вал возможности завода 
Ж БИиК. М еш али' зача
стую и откровенная не
исполнительность, несо
гласованность в действи
ях различных служб тре
ста. затянувшиеся поставки 
оборудования. Вообще-то, 
если быть откровенным, то 
в душе надеялись: а вдруг 
все-таки произойдет неведо
мый доселе грандиозный 
скачок. Но ожидания так 
и не превратились а реаль
ность.

Впрочем, побывав на за
седании рабочей комиссии, 
еще отчетливее понимаешь: 
этого не могло произойти. 
На 29 декабря ни на одном 
этаже не была выполнена 
до конца чистовая отделка, 
не смонтированы лифты и 
системы пожаротушения, 
только в стадии наладки 
оказались системы электро
снабжения и вентиляции. В

Когда н* трибуну отчет
но-выборной к о м со м о л ь 
ской конф еренции  прои з
водственного объединения 
«Хромпик» поднялся С е р 
гей Оверин, все ждали, 
что он будет говорить о 
цехе, '  о проблемах  «аф ган
цев» (сам Сергей  —бывший 
воин интернационалист). 
О бо  всем этом он сказал, 
ио  позже. А сначала — о

«СВОЙ» К Л А С С
своем  отр яде  вторсклаш ек-  
ин тернатоацев’ у которых 
летом все три смены " был 
вожатым. Рассказывал Сер 
гей увлеченно искренно.

Нет ничего удивительного 
в гом, что друж ба  их пос
ле  окончания смен не кон

чилась. Сначала Сергей 
один приходил к второ
классникам по выходным, 
н а б и в  карманы конфетами. 
А потом стал приводить 
своих доузей  из комитета 
ком сом ола  «Хромпика».

Так появился у хромпи-

ковцев «свой» класс в ш ко
ле-интернате. Появился вне 
всяких обязательств.

— Надо видеть, как р а 
дуются ребята  нашему 
приходу, — говорит с ек р е 
тарь комитета ком сом ола  
объединения  Николай Пет
р и к о в . — Со сцены утащить 
невозм ож но,  все хотят 
спеть для нас.

Г. ГРИГОРЬЕВ, *

выступлении начальника 
СУ-3 Д. В. Перонкова про
звучало и такое: из 44 актов 
техготовности сданы 22. На 
доделку помещения он по
просил две недели, еще 
столько же. по словам 
Дмитрия Васильевича, не
обходимо для установки 
лифтов.

Не будем перечислять все 
замечания. высказанные 
членами комиссии Доста
точно вспомнить реплику 
зам. главного врача город
ской СЭС С. А. Орловой о 
том. что при сегодняшней 
готовности объекта даже 
рабочую комиссию, не гово
ря уже о государственной, 
созывать нельзя. Ведь да
же испытания различных 
систем — канализационных, 
водопроводных — не про
ведены То же самое вы
сказала и главный акугаер- 
гинеколог города Г. С. Оси
пова.

— Есть вопросы к членам 
комиссии? — ее председа
тель зам. директора Ново
трубного завода В. П. Фе
доров обвел взглядом при
сутствующих.

Вопросов не было. А мне 
подумалось в этот момент: 
конечно, подрядчик вправе 
требовать,. чтобы к концу 
строительного срока оцени
ли его работу. Но не пре
вращается ли подобная про
цедура во многих случаях 
в дань моде? Десятки спе
циалистов из ряздичных ор
ганизаций собираются вме
сте. нтобът констатировать 
очевидное: объект прини
мать нельзя Хотя в данном 
слѵчяе это было видно и 
без рабочей комиссии.

А вот как раскручивался 
сюжет дальше Через два 
дня. а именно 81 декабря, 
ні роддоме собралась., го
сударственная комиссия. Но 
ведь акт.э'-то рабочей ко
миссии не было, и потому
последний Факт выглядел
более чем странным. Сбор
был назначен на 12 часов 
дня. о чем многие присут
ствующие были извешены

буквально накануне вечером 
(29 декабря об этом не 
произносилось ни слова)'. 
Так и осталось неясным,
как сообщил редакции глав
ный врач городской сан
эпидстанции Г. М. Елов- 
ских, кто же назначен пред
седателем новой комиссии. 
В общем, все делалось в 
спешке, с известной долей 
нервозности. На что рассчи
тывали заинтересованные 
лица? На то, что оконча
тельное решение в ее же бу
дет положительным? Да,
живуча еще эта уверен
ность. что выдержит повер
ку обыкновенная халтура в 
работе. что под шумок 
можно спихнуть недостроен
ный объект, В данном слу
чае такого не случилось, и 
это хорошо.

Провал на стройке от
разился на финансовом по
ложении СУ-3. Премии —» 
40 тысяч рублей — коллек
тив лишился. Потери, есте- 
ственно, могут возрасти, ес
ли и в январе роддом не 
будет слан. Будет лн?

Огорчила встреча с брига
диром плотников Б. А. 
Кунгуоовым.

— Когда уйдете с объек
та?

Борис Алексеевич усмех
нулся: «К маю». Пошутил, 
конечно. Но в каждой шут
ке. как известно, есть доля 
истины. И это не может на 
беспокоить.

Вновь прошелся по эта
жам здания. Они, конечно, 
изменились: кое-где ' нача
лась уже чистовая отделка. 
Но прежнего . оживления 
едва ли не на каждом «пя
тачке» как-то не заметил. 
Н еѵжеі* наступивший -но
вый год охладил участ
ников строительства? Ж аль, 
если это так.

Уходя, бросил взгляд на 
соседний корпус роддома. 
Такой же будет, как и пер* 

•вый* Только начал строить
ся. Неужели на этом объ
екте повторятся прежние 
ошибки и проблемы?

С. ДМ ИТРИЕВ.

ЗАВТРА В НОМЕРЕ:
ПРОБЛЕМНЫЙ РЕПОРТАЖ 

«ШТУРМ ПОСЛЕ СДАЧИ*
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ОТВЕТСТВЕННОСТЬ-  
ПЕРСОНАЛЬНАЯ

И  На городской отчетно-выборной партийной конференции много внимания 
было уделено работе по месту жительства, состоянию правопорядка в городе, 
утверждению здорового образа жизни. Факты, изложенные в отчетном докладе 
горкома КПСС, критические замечания, высказанные делегатами, письма и 
обращения людей в партийные, советские и правоохранительные органы 
определили после конференции одно из направлений партийно-политической 
работы горкома КПСС. А на местах?

СЕГО ДН ЯШ Н ЕЕ по- венного и личного иму-по-
ложение дел по преду
преждению преступности, 
борьбе с пьянством и 
алкоголизмом глубоко 
волнует первоуральцев. 
Однако оно не стало 
предметом широкого об
суждения в трудовых 
коллективах и в партий
ных организациях.

В декабре в горкоме 
КПСС состоялось сове
щание по профилактике 
правонарушений, пьянст
ва и алкоголизма, укреп
лению трудовой дисцип
лины на предприятиях, 
расположенных на тер
ритории Билим баевского 
поселкового Совета. Ему 
предшествовали заседа
ние исполкома поссовета, 
общенадзорные проверки 
прокуратурой города 
предприятий Билимбая и 
Битимки.

В поселке не снижает
ся уровень тяжких пре
ступлений: грабежей и
разбоев, краж государст- 

 ______________ t .................

щества. И рецидивная 
преступность налицо, и 
связь пьянства и пре
ступлений. Слаба профи
лактическая работа уча
стковой службы посел
кового отделения мили
ции, общественных фор
мирований на предприя
тиях,

В 1988 году на заво
дах строительных конст
рукций и деталей, тер
моизоляционных матери
алов, в химлесхозе наб
людался рост нарушений 
трудовой дисциплины, в 
основном за счет пьяниц 
и прогульщиков. Ни про
тивоалкогольные комис
сии, ни товарищеские 
суды, действующие под 
руководством профсоюз
ных комитетов, похоже, 
не встревожились этим. 
Более того, в химлесхо
зе, случалось, скрывали 
факты пьянства, прогу
лы, к некоторым нару
шителям не применяли

меры дисциплинарного 
воздействия.

Самую активную по
мощь по работе с лица
ми, склонными к пьянст
ву и алкоголизму, готова 
оказать поселку нарко
логическая больница го
рода. Химлесхоз выделит 
оборудование для нарко
логического пункта. Рай
по, обязалось упорядо
чить торговлю спиртны
ми напитками, завод 
термоизоляционных мате
риалов — насадить ра
боту народных дружин.

В мае 1989 года ре
зультаты проведенной 
работы будут рассмот
рены на выездном засе
дании в одном из тру
довых коллективов Би
лимбая. Насколько она 
будет эффективной, за 
висит и от секретарей 
парторганизаций.

А. ТРОПИН, 
инструктор 

горкома КПСС.

* О б щ е с т в е н н о с т ь ,  г д е  ты?

А СОСЕДИ БЫЛИ В КУРСЕ
■  Профилактику правонарушений следует 

вести по месту работы и по месту жительства.
В создание социально-воспитательных 
комплексов по микрорайонам была заложена 
идея воспитания населения по месту жительства.

У СВК больш ое  поле д е  тель, чувствуя безнаказан -  
втельности: выявление не- ность, соверш ает  преступ-
благополучных семей, до-  ление. За  последнее  в р ем я  
мошних дебош иров ,  пьяниц, участились такие преступ 
жителей, нарушающих пра- ления. Не буду голословна 
Вила социалистического об- В своем  д о м е  по ул. Куй- 
щежития, разруш аю щ их го- быш ева в п. Динас Р. В.

пьяница тер р о р и зи р о в ал  с е 
мью. И когда бросился  из-

сударственное  ж илье  и т. д. Вафин после о чередн ой
О днако  б е з  помощи жиль- пьянки избил жену, отчего многоквартирного дома 
цов с этим не справиться, она скончалась. В ходе  один голос заявили, да, 
О бщ ественны е  ф о р м и р о в а -  следствия установлено, что
ния —  товарищ еские  суды, Вафины несколько лет за- 6иват. женѵ , а не_ встѵпи.

комиссии по б о р ь б е  с пьян- поем  пили. Особенно ___  ____ .................
етвом — приносят большую  усердствовала  Ф. М. Вафи- 
лользу в о зд о р о вл ен ии  об- на. Об этом знали по мес- 
становки в микрорайоне,  ту работы обоих, но м ер  
Д ля  большинства лю дей не приняли. В отношении 
бы вает  достаточно вызова Вафиной ограничивались 
иа б е се д у  в общ ественный увольнениями. В сем ье  пос- 
пункт охраны порядка, л ре-  ле  каждой пьянки происхо- 
дуп р еж ден ия ,  предания  дили ссоры и драки. В 
огласке  его проступка. Свое  1982 г. пьяная Вафина уда- 
а р е м е н н о е  вмеш ательство рила мужа ножом, в 1985 

'общ ественности м ож ет  пре- году он разбивал ей голо- 
вотвратить преступление. ау. В курсе  всего происхо 

О днако  соседи  и да ж е  дящ его  у Вафиных были 
родственники порой б е з -  жители ул. Куйбышева. 0 6 -  
различны к происходящ ему щественность осталась рав- 
еоюруг, если это не касается нодушной, хотя на улице 
мх лично. Н е р ед к о  очевид- ф о р м а л ьн о  существует
ЦЫ события отказываются уличный комитет Родствен 
аьктупить свидетелями, ники не настояли на лече-
боясь испортить отношения нии Вафиной от алкоголиз- 
* соседям и. Правонаруши ма. оказав  ей м ед веж ью

услугу. В результате  одна 
погибла, второй оказался  в 
местах лишения свободы.

Аналогичный случай про
изошел в п. Вересовка. 
Г. И. Килунина ранила м у
жа ножом. Он умер. До 
того Ю. П. Килунин в пья
ном виде бил жену, выго
нял сем ью  из квартиры не
зависимо от погоды и в р е 
мени суток. Д оп рош енны е 
по делу соседи, жители

в

лись дети. Килунин п ообе
щал и с ними расправиться. 
Финал известен.

С каким удовольствием 
некоторы е «сигнализируют» 
о каждой мелочи, прои зно
сят риторические ф р а зы  о 
наведении порядка  — и за 
крывают глаза на очевид
ное, закрывают рты, когда 
надо сказать веское  слово, 
защитить униженного, при
струнить хулигана. Где же 
бывает эта м иф ическая  о б 
щественность, когда у нее 
на глазах творится п р е 
ступление?

Е. ЧЕНЦОВА. 
ст. следователь проку
ратуры, младший совет
ник юстиции.

*В п р о к у р а т у р е  г о р о д а

Чтобы т плодить жалобы
Такое отношение к ж ал о 

бам подрывало авторитет 
треста, плодило новые ж а
лобы и хождения по ин
станциям. П рокурор  внес 
представление заместителю 
управляю щего трестом по 
кадрам  и быту С. А. Браги- 

чтобы

Щ  Прокурорский надзор за соблюдением 
законности в социальной сфере — это контроль 
за соблюдением правовых установлений 
в торговле, коммунальном хозяйстве, сфере 
услуг.

ГОД НАЗАД прокуратура участка коммуникаций і 
проверяла,  как исполняют оборудовани я  ЖКК С. Н 
указ о порядке  рассм отре-  Кущу. За  два с лишним ме 
ния ж алоб  в ЖКК треста сяца Кущ не приложил рук ну’ чт0°ьі привлечь к от 
Уралтяжтрубстрой. Обнару- к этому делу (срок рас- “етственности Гребенщико- 
жили плачевную картину: смотрения — месяц).  Пору- ву и Поморцеву. ЖКК уже 
никто не контролировал чение прокурора  осталось возглавляет не Сердюю но 
сроки, не заботился о ре-  невыполненным. В ноябре  изменится ли стиль работы 
зультатах. П рокурор  напра- прокурор  возбудил против в этом коллективе, 
вил представление, в кото- Куща дисциплинарное про- Того, кто не соблюдает 
ром  речь шла о дисципли- изводство. законодательство о разбо-
нарной ответственности ви- Квартиру Власовых зали- Ре заявлений и жалоб, 
новников нарушений. И, вали соседи. М. А. Власова можно привлечь к дисцип- 
естественно, требование  пожаловалась Сердюку. В линарной ответственности, 
перестроиться. тот ж е  день заявление  по-

Целый год держ али  п од  пало начальнику ЖЭУ-1
контролем  работу с жало- А. А Гребенщиковой, а

она ответила ч е р е з  полтора вечности 
месяца. При этом акт на
темонт квартиры был со
ставлен инж енером  домо-

бами в ЖКК. Но п ерестрой
ки не наступало. Так, в кон
це августа прокуратура по 
ручила проверить началь
нику ЖКК А. Г. С ердю ку управления Л. И. Поморце 
заявление  А. Ф. Сысоляти
ной о неисправности сис 
темы водоснабжения, кото 
рая не устранялась целы? 
год. С ер дю к  п е р е а д р е с о 
вал ж алобу начальнику

зой б е з  посещения сосе 
л,ей, затопивших Власовых 
Положилась на слова еле 
:аря-сантехника, а что 
причина была, так и 
узнала.

вынести предостереж ение .  
Более того, м ож но при
влечь к уголовной ответст- 

по ст. 172 УК 
РСФСР (лишение свободы 
на срок до трех лет; испра
вительные работы на срок 
по двух лет; штраф до 
ТОО рублей; увольнение с 
должности). Об этом сле
дует помнить должностным 

з а  Яйцам.
не А. ДУНАЕВ,

пом. прокурора.

Старшина милиции Евге
ний Робертович Нафиков — 
один из лучших инспекто
ров дорожно-патрульной 
службы отделения ГАИ. 
Нынче исполняется десять 
лет. как после службы в 
армии надел Евгений мили
цейскую форму. Коммунист 
очень ответственно относит
ся к своим обязанностям.

В праздник он работал, и 
не только в Новый год, а 
целых четыре дня — 'с  
30 декабря по 2 января. 
Особых происшествий в чер
те города не было. А вот 
за пределы города 30-го 
числа пришлось выезжать 
на . серьезное происшествие. 
На девятнадцатом километ
ре Новомосковского тракта 
сломалась «Татра», принад
лежащ ая предприятию 
СПОГАТ-1. Водитель за 
светло уехал за техниче
ской помощью в Сверд
ловск, оставив машину без 
освещения, но до наступле
ния темноты не успел вер
нуться. Тем временем на 
«Татру» вначале «наткну
лись» «Жигули» (машина 
помята, люди не пострада
ли), а потом врезался авто
кран треста Востокметал- 
лургмонтаж. «Татра» улете
ла под относ, у автокрана 
срезало кабину, погиб пас
сажир, водитель в больнице. 
Урок многим...

Фото В. ЗОТОВА.
«■■■■атвяващщі . ........................

ПО СЛЕДАМ НЕОПУБЛИКОВАННЫХ ПИСЕМ
В. Ф. Кириллов прочел 

з нашей газете извеще
ние о том, что в горис
полкоме работает вне
штатная юридическая 
консультация. Указыва
лось, кто ведет прием, в 
какие дни и часы. Но на 
прием Василий Федоро
вич не попал — в ука 
занный час приема не 
было.
■ Консультацию эту со

здал горком профсоюза 
госучреждений. Юристы 
ведут прием после своей 
основной работы. 19 де 
кабря прием не состоял
ся из-за болезни тов. 
Маркеловой, члена об
щественной консульта
ции. Такое объяснение 
ледакция получила от 
заведующей обществен
ной консультацией В. А. 
Соколкиной. Вера Алек

сандровна попросила
В. Ф. Кириллова зайти 
к ней лично, чтобы полу
чить совет.

Кроме того, перво
уральцы могут всегда
получить юридическую
помощь в постоянно
действующей юридиче
ской консультации в зда
нии городского народно
го суда (ул. Ватутина,
61 -а ).

* И з  п о ч т ы  р е д а к ц и и

ВЕЧЕРА В ЧУЖОМ ПОДЪЕЗДЕ
Я никогда не писала в 

еязегу, но сейчас вынуж
дена спросить, кто должен 
«униматься юношами и де
вушками, которые приходя’
ВО двор домов № 28, 30,
82 ул. Ватутина. Два года 
вдни н те же посещают на
ши подъезды, и жильць 
•вращ аю тся к участковом»
А А. Гридневу и звоняі 
02 Участковый приходил 
£1 декабря на партсобрание дружины у следила за по- (ПТУ № 6), О. Береснева

при жилучастк» № 5, ин- рядке* в закрепленном за 
формировал о работе с под ними районе. По субботам 
ростками Из заводского учебные заведения могут 
комитета ВЛКСМ никто не проводить вечера, как-то за- 
пришел А от парткома Но- кимать своих питомцев 
вотрубного завода был Д. ПАНТЕЛЕЕВА.
Р. Ахметзянов ОТ РЕДАКЦИИ Кто же

Чем же мы возмущены? 
Ребята шумят, грязь но
сят иагороді ломают Я 
предлагаю, чтобь. каждая

нарушает покой жителей 
этих домов? Назвал ребят 
майор милиции А. А. Грид
нев. Это Е. Бурдакова

школа или ПТУ создали (ПТУ № 127), С. Андреева

(9 «Б» класс школы .№ 32). 
С Гаев (ПТУ № «)
А Крестовских (ПТУ № 7), 
К Семухин (цех № 2 заво
да Ж БИ иК ), А. Вяткин 
(ПТУ № 127). А. Рогозни- 
ков (управление механиза
ции), А. Огородников (ПТУ 
№ 6) Вот пусть и решают 
в школах, училищах и до
ма. чем великовозрастных 
дитятей занять. То ли им 
уроки о правилах поведения

проводить, те ли вечера, то 
ли дружину на них насы
лать. А может, они сами 
попробуют оценить свое 
поведение?

А еще хочется спросить у

родителей подростков для 
беседы. А если к кому-то 
домой придут уважаемые, 
авторитетные пожилые лю- 

Ъи, чтобы поговорить с ро
дителями в детях, разве

коммунистов партийной ор- родители не сделают для 
ганизаиии при жилучастке себя выводы? Думается, та- 
№ 5: в ,чем вы видите свою кое мнение разделит и сама 
роль? Только ли в том, Дарья Тимофеевна Панте- 
чтобы сигнализировать, или леева, в недавнем прошлом 
в том, чтобы участвовать в секретарь этой парторгани- 
воспитании подростков (и зации. И тов. Ахметзянов, 
«трудных» взрослых) по который не только «присут- 
месту жительства? Ваши ствовал от парткома», а яв- 
усилия могут быть очень ляется секретарем этой 
эффективными. Пригласите парторганизации сейчас.



ЩИИЕЬШ В РВДЙКЦИШНОВОТРУБНЫЙ ЗАВОД:    -  ■ ■■  =
ТЕХНИЧЕСКОЕ ПЕРЕВООРУЖЕНИЕ И РЕКОНСТРУКЦИЯ

Юрий Николаевич Бо
ровков — главный инже
нер второго управления 
треста Уралтяжтруб- 
строй. Его коллектив вы
полняет основные строи
тельные работы на ре
конструкции Новотрубно
го завода. Мы часто рас
сказываем о них. сегодня 
редакция решила избрать 
для этого не совсем 
обычную форму — днев
никовые записи Ю. Н. 
Боровкова о некоторых 
событиях одной недели.

ТОЛЬКО ОДНА НЕДЕЛЯ

П О Н ЕД ЕЛ ЬН И К , 5 ДЕ- 
К \Б Р Я .

В 11 часов утра — нача
ло еженедельной оператив
ки с присутствием всех за 
интересованных лиц. Время, 
когда можно обстоятельно 
поговорить о накопившихся 
проблемах, обсудить бли
жайшую перспективу. П рав
да, руководители нашего 
треста на оперативках бы
вают нечасто. Ж аль. Может 
быть, тогда различные воп
росы, снабженческие в том 
числе, быстрее бы сдвину
лись с места. Вот и на этот 
раз их хоть отбавляй. По- 
прежнему нет шлаковаты.

Как она нужна сегодня! 
Без нее не изготовить по
воротные щиты для строи
тельства пристроя к перво
му цеху. С этим мы уже 
отстали на несколько ме
сяцев. Новотрубники ме
талл к сроку выхлопотали 
(спасибо им), а что толку... 
Промедление чревато боль
шими неприятностями. В
следующем году надо ос
воить уже 6,5 миллиона 
рублей. Выполнение графи
ка работ — вот что меня 
беспокоит в первую оче
редь. В конце 1989 года 
на 40 дней стан «140» 
№  2 вообще останавливает
ся. Если до этого всю стро
ительную подготовку не вы
полним, что тогда?

БТОРН ИК, 6 ДЕКА БРЯ.
Стали выравнивать в це

хе новые и старые оси под
крановых балок, и выясни
лось, что они не совпадают 
друг с другом. Пришлось 
спешно связываться по те
лефону с главным Конст
руктором Уралгштромеза
А. Г. Тагировым. Тот не 
медля приехал, быстро вы

дал новое техническое ре
шение. Монтаж кран-балок 
у Уралстальконструкции в 
результате прошел без за
держки. Пусть маленькая, 
но радость.

Потом была встреча с 
Г. П. Борисовым, руково
дителем группы подготовки 
производства института 
ПромстройНИИпроект. Под 
его руководством разрабо
тан проект ведения работ 
на реконструкции стана 
«140» №  2. Обсуждали его 
сообща с новотрубниками. 
Всплыло множество вопро
сов, на которые, к сожале
нию, заказчик не дал отве
та. Скажем, когда будет 
полностью готова рабочая 
документация на печь ста
на? Нет и документации по 
разборке существующих 
фундаментов.

Что настораживает: пус
ковая группа в цехе слиш
ком долго раскачивается. 
При желании некоторые из 

обсуждаемых вопросов мож
но было давно уже решить. 
В Н. Косьмина и его кол
лег, наверное, успокаивает 
то, что строители пока от
стают с коробкой пристроя. 
Но разве мы при этом ме
шаем их собственной рабо
те? Отнюдь.

СРЕДА, 7 ДЕКАБРЯ.
Утром пришел к себе в 

кабинет — и сразу раз
говор с руководителями 
Востокметаллург м о н т а ж а  
В. П. Зайкиным и В. А. 
Смирновым. По первому це
ху с востоковцами надо 
многое выяснить. А они 
сразу поставили вопрос 
ребром: мол, у Новотрубно
го в наличии имеется мень
ше половины оборудования 
Как планировать работу? 
Да, не успеваешь решить 
одну проблему, возникает 
другая.

Часть поставок заплани
рована лишь на ноябрь, 
декабрь 1989 года. И это в 
то время, когда стан «140» 
№  2 должен быть уже ос
тановлен. Все оборудование 
надо получить хотя бы не 
позднее третьего квартала, 
иначе реконструкцию при
дется переносить. Руково
дителей завода это тоже

очень беспокоит. Несколько разве завод виноват, что 
раз они ездили в министер- машиностроительные пред- 
ство, добивались, чтобы приятия не поспевают за 
стройку во всех документах темпами реконструкции? А 
зафиксировать как госзаказ. Уралэлектромонтаж посту- 
Не получилось. Остается пает так, как выгодно толь- 
требовать от смежников га- ко ему. Полдня сидели с 
рантийных сроков по при- его специалистами, но так и 
ближению готовности обо- не пришли к единому мне- 
рудования, иного способа нию.
ускорить дело нет. Обрадовало хоть то, что

На востоковцев ушло ед- накоінец-то подготовили под 
ва ли не полдня. Затем по- монтаж второе электро- 
бывал на реконструкции машинное помещение. Все- 
цеха. А там опять незадача: таки шаг вперед, 
одна из конструкций из ПЯТНИЦА, 9 ДЕКА БРЯ. 
Нижнего Тагила оказалась Во время реконструкции 
с браком. Пришлось Байду- в цехе придется убрать 
кову, мастеру Уралсталь- 11 тысяч кубометров грун- 
конструкции, и везти ее на та. А тут получаем известие 
переделку. Кто-то подума- -из ревдинского ССМУ-10: в 
ет, мелочь. Только, чтобы помещении работать отказы- 
исправить эту «мелочь», три ваются, дескать, техника не 
дня уйдет. пройдет. Вернули нам доку-

ЧЕТВЕРГ, 8 ДЕКА БРЯ. ментацию. Ситуация — ху- 
Совещаниям, оперативкам, же не придумаешь. В ка- 

похожё, еще долго не бу- лендаре на следующую не- 
дет конца. Они отрывают делю помечаю: встретиться
массу времени, но без них со. смежниками и постарать- 
нельзя: реконструкция пер- ся расставить все точки над 
вого цеха очень сложна и «и».
требует доскональной под- Чувствую, как мы, руко- 
готовки. Жизнь же подбра- водители, в долгу перед на- 
сывает каждый день столь- шими рабочими. К бытовкам 
ко вопросов... Вот институт до сих пор не провели Цент- 
Тяжпромэлектропроект из- ральное отопление. Для это- 
менил документацию. В уп- го нужны трубы, а их нет. 
равлении треста Уралэлек- Тем не менее выход надо 
.тромонтаж стали ее прове- найти срочно, 
рять и обнаружили, что но- * * *
вые данные не стыкуются с Чем отличалась эта неде- 
прежними. Это и обсужда- ля от предыдущих? Вплот- 
ли с главиым инженером ную. подошли к реконструк- 
субподрядной организации ции первого цеха. Дел — 
Б. В. Баженовым и началь- непочатый край, а времени 
ником ПТО В. И. Хайдуко- — год. Только год. Тревож- 
вым. но: как-то все будет. Мате-

Расстались не в лучшем риалов не хватает, и если 
настроении. Дело не только бы не помощь руководите- 
в документации. Просто в лей Новотрубного, сидели 
Уралэлектромонтаже отка- бы на голодном пайке. По
зыва ются осваивать в еле- ка во многом мешает и не
дующем году на цехе 750 хватка... исполнительности 
тысяч рублей, берут почти на всех уровнях. Наверное, 
вдвое меньше. Почему? Го- это главный барьер, кото- 
ворят, нет у нОвотрубников рый сегодня требуется пре- 
всего оборудования. Но одолеть. «

ОТ РЕДАКЦИИ. Не исключено, что кому-то мысли 
Ю. Н. Боровкова покажутся спорными, отчасти субъек
тивными. Но мы и не ставили целью дать полную кар
тину строительства. Показана лишь неделя, но и по 
ней можно судить о многом. Многочисленные сбои 
возникаюг не только из-за объективных причин. Ме
шает неорганизованность. Д ум аеіся, участникам строй
ки стоит обратить внимание именно на эту сторону 
дела.

Во Д в о р ц е  культуры и 
техники Новотрубного зав о 
да по приглашению з а в о д 
ского совета ветеранов с о 
брались бывшие работники 
цеха №  35. Приятно встре
титься тем, кто трудился 
бок о бок долгие  годы, по
толковать за чашкой чая у 
самовара, вспомнить м о л о 
дость. Оттого и было х о р о 
ш ее настроение  у В. А. 
С еребрякова ,  П. Н. Ткачен
ко, В. В. Егорова,.  М. Ф. 
Маминой и других.

Начальник цеха №  35 
М. Д ф е д е н е в  и пр е д с е 
датель совета трудового 
коллектива В. Н. Крашенин
ников рассказали о том, 
чем живет цех сегодня. Не 
забывают и ветеранов, не 
так давно провели о бслед о  
вание их жилищных, м ат е 
риальных условий.

С ам одеятельны е  артисты

Тряхнули
стариной

и худож ественные коллек
тивы Д в о р ц а  подготовили 
небольшой концерт. Раз
ве такая встреча обойдется  
б е з  хорош ей  песни? Зазву 
чали под баян «Степь да 
степь кругом», «Уральская 
рябинушка», а запевалой как 
всегда  была Мария Ф е д о 
ровна Мамина. Где песня, 
там и хорош ей пляске 
место. Тряхнула стариной 
Нина Алексеевна  Кучкина 
поведя всех за собой в з а 
д о р н о м  танце.

Довольны остались вете
раны.

И. ВАЖЕНИН, 
рабкор .

В п ослед н ее  вр ем я  м н о 
го делается  для того, что
бы оди нокие п р естарелы е  
и больны е люди легче  пе
реносили свое одиночество. 
Городская  газета уж е не 
р а з  писала о чутких ж ен 
щинах из службы социаль
ной помощи на дому, о р 
ганизованной год назад  при 
горсобесе .  Мне хотелось 
бы рассказать об одной из 
них, работнице девятого  ц е 
ха Новотрубного завода  
З о е  Васильевне Савотиной. 
Она помогает нам убирать 
квартиру, приносит продук
ты из магазина, делая  это 
от всей души, не считаясь 
со вр ем енем .  А ведь у нее 
семья, вместе  с м уж ем  по
могают сыну воспитывать 
маленькую  внучку. Знаю, 
что все, кому помогает Зоя  
Васильевна, очень ею  до-

Когда рядом 
чуткость

вольны. Каждый е е  приход 
поднимает  настроение.

Н едавно смотрела  по те 
л ев и зо р у  передачу  «Когда 
нам за...» В ней р а сск азы 
валось о д о м е  для преста
релых одиноких людей, по
строенном в Киеве. Н аде 
юсь, что когда-нибудь та
кой до м  появится и в П ер .  
воуральске. Мало ли по ка
ким причинам человек  м о 
жет на старости лет о с 
таться один. А пока нам 
зд о р о в о  помогают такие 
люди, к а к  Зоя Васильевна 
Савотина.

Л. ХОМЕНОК, 
читательница.

В зоне,
особого внимания

КОММУНИСТЫ, ПРЕПОДАВАТЕЛИ И МАСТЕРА 
СПТУ-7 ОБСУДИЛИ ПРОБЛЕМЫ ВОСПИТАНИЯ 
В УЧИЛИЩЕ

На открытом партийном 
собрании СПТУ №  7 при
сутствовали почти все п р е 
подаватели и м астера  учи
лища, около  шестидесяти 
человек. Еще бы, ведь по
вестка его  была «Воспита
тельное  значени е внеклас
сной работы». Тема важная,
«ем б о л е е  что сплошь и 
р я д о м  мы м о ж е м  наблю 
дать, как количество к руж 
ков секций растет, а зани
м ается  в них все м ен ьш е 
ребят.  Значит, дело  в каче 
гуле  внеклассной работы,
• «  способности заи н тер есо 
вать подростков.

Об этом и говорил в сво
ем д о к л а д е  заместитель 
директора  В. 3. Хохрин.
Критическими были выступ
ления его  содокладчиков 
п р еп одавателя  НВП В. А 
М акарова  и ф изрука  Ю. К.
П ельмова  Они подчеркну
ли что выпускники учили- 
щх слабо • подготовлены к 
слу ж бе  в армии, это вьізва- 
ие о слаблен ием  внимания 
» военно-патриотическому 
воспитанию.

Все, кто выступал на 
этом собрании, так или ина 
ее  затронули тему военно- 
патриотического воспитания.
О с о б о е  внимание обратили

на отсутствие в этом д ел е  
ком сом ольской  инициати
вы: ф о р м а л ьн о  все военно- 
спортивные мероп риятия  
считаются комсомольскими, 
но организуют-то их п р е п о 
даватели

Но было бы неверным  
сказать, что преподаватели 
видят причину пассивности 
ком сом ольцев  только лишь 
в самих ребятах Наоборот, 
на собрании прозвучало, 
что пассивность учащихся 
— это следствие явной н е 
доработки пр еп о даватель
ского коллектива. Взять 
хотя бы внеклассную воен 
но-патриотическую работу 
Разве м ож ет  военрук, и м е 
ющий, по существу, из 
материальной базы  о б у ч е 
ния лишь один учебный 
автомат, по-настоящ ему з а 
интересовать ребят?

Поэтому одним из п е р 
вых пунктов в постановле- 
ниь коммунисты записали 
оказание  реальной помощи 
ком сом ольской  организации 
училища в д ел е  военно- 
патриотического воспитания 
членов ВЛКСМ и несою з 
ной м олодежи ,

В. БЕНИСОВИЧ, 
преподаватель НВП 

СПТУ № 6.

Общ ества  охраны памят
ников истории и культуры, 
охраны природы, книголю
бов, борьбы  за трезвость, 
спасания на водах.. Сколь
ко их, котором у отдать 
предпочтение,  поддерж ать  
его  м атериально  или актив
ной деятельностью? Сколько 
общ еств  появилось в по
следние  годы? Хорошо это 
или плохо? Давайте порас
суждаем .

Все пр о б лем ы  силами го
сударства не решить, по
м ощ ь общ ественных ф о р 
м ирований необходима.  П о
явление новых продиктова 
но ж изнью  а ходе  борьбы  
с застойными явлениями. 
Это с одной стороны.

С другой — столько о б 
ществ, а толку от них? 
Большая часть взносов идет

Кормушки
для

чиновников
на оплату чиновников, со
здаю щ их видимость бурной 
деятельности. Но давайте 
подум аем , надо ли над 
каж ды м  общ еством  с о з д а 
вать бю рократи ческую  над
стройку. Может, отдать д е 
ла целиком на откуп акти
вистам? Ведь тогда сразу  
проявится суть общества, 
его необходимость. А как 
вы считаете, уваж аем ы е  чи
татели?

Е. ПОДОПЛЕЛОВ, 
ветеран  войны и труда.

«ЧЕМ
«НОВШЕСТВА»
ОБЕРНУЛИСЬ»

13. 10.1988 года

Ничем особенным среди своих коллег Владимир 
Демидович Оботнин не выделяется. Разве что к де
лу относится более ответственно. За это и пользу
ется заслуженным авторитетом в цехе № 4 стар
ший нагревальщик стана «140» № 3 В. Д. Оботнин. 
Скоро Владимир Демидович отметит тридцатилетие 
с того дня, как впервые пришел на Новотрубный 
завод.

На снимке: В. Д. Оботнин.
Фото А. КАДОЧИГОВА.

О работе комплексного  
прием ного пункта в п осел 
ке Доломитовый рассказал  
в газете ветеран труда  
Г. Ильин. После разделения  
сф ер  влияния работа служ б  
сервиса, по м нению  ветера
на, не улучш илась. Не вы
полнялся даж е перечень у с 
луг, вывеш енны й перед  
входом .

К сож алению , ответов от 
руководителей горбы туп- 
равления и предприятия  
«Р ем бы ттехника» редакция  

[ не дож далась , А вот из тех 
нического центра «Орбита- 
сервис» раздался тел е

фонны й звонок. Главный 
инж енер предприятия В. Г. 
Яговкин стал пояснять, что 
в пункте ремонт телевизо  
ров был приостановлен из- 
за  выш едш ей из строя ан
тенны.

— Мы прилагаем все уси
лия, сделаем  и обязательно  
будем  оказы вать эту у сл у
гу, — заверил Владимир  
Геннадьевич.

Что ж, в нашем случае  
молчание руководителей  

горбы туправления В. Т. Ме- 
ж ова и предприятия «Рем  
бы ттехника» С. В. Завидее- 
ва не оказалось  для ж и те
лей поселка Доломитовый  
золотом , как и обещ ание  
В. Г. Яговкина — серебром , 
потому что служ ба сервиса

там до сих пор не на высо
те, Д оказательство тому — 
письмо ещ е одного ветера
на из поселка Н. В. Кули
кова. О своих м ы і д р с т о .- 'Х  
по рем онту вы ш едш его из 
строя телевизора написал он 
в редакцию : «Длительное
время в приемном пункте у 
нас не рем онтирую тся те
левизоры : объясняю т отсут
ствием мастера. А если он и 
появляется, то работы х о р о 
шей все равно не ж ди. Еще 
в начале года сломался у 
меня телевизор . Служба ж е  
сервиса помочь не смогла  
или не захотел а , не знаю . 
Приш лось обратиться за  по
мощ ью в газету , откуда мое 
письмо для принятия мер  
было отправлено директору  
техцентра «О рбита-сервис»
А. А. П усты нникову. Меры 
им до  си х пор приним аю т
ся. Только пгісле вм еш а
тельства горкома партии  
мне исправили телевизор. 
Разве это  дело?».

Когда ж е, наконец, служ 
ба доброго настроения д ей 
ствительно станет доброй  
по отнош ению  к клиенту? 
Неуж ели нуж но тянуть ка
нитель с ремонтом телеви
зора, заставляя владельца  
ходить за  ним не по одном у  
разу , и сделать за два дня  
после вмеш ательства пар
тийного органа?

6 января 1989 года Под знаменем Ленина /



8 ИДУТ 
КАНИКУЛЫ

АХ, КАРНАВАЛ...
Год н азад  работники 

м рейной ф абрики  пом о
гли оборудовать  ■ ш ко
ле-интернате  швейный 
кабинет, Этому подарку 
о собен н о  обрадовались  
девушки - старш еклас
сницы: в их г а р д е р о б е
ср азу  появилось много 
самостоятельно  сшитых 
вещей. А новогодний
п р аздн и к  превратился в 
настоящий карнавал, все 
87 участников которого  
были в сказочных кос
тюмах. Придумали и
сшили их сами.

Горком ком сом ола  
устроил для хозяев бала 
новогодню ю  дискотеку. 
В дни каникул ш ефы
особенно  частые гости в 
школе-интернате.

Богаты зимние кани
кулы и другими впечат
лениями. Восьмиклассни
ки, например, уехали по 
туристской путевке в 
Анапу. Н еделю  п р о ве 
дут они на Черном мо
ре, жаль, что искупаться, 
не придется. Шестиклас
сники на днях ,  отправят
ся в Кунгурскую л е д я 
ную пещеру.

В. КОЖЕКИН, 
директор 

школы-интерната.

ШЕФЫ
ПОЗАБОТИЛИСЬ

Новый  го д  учащиеся 
седьмых «А» и «Д» 
классов встретили в д о 
роге. Вместе с классны
ми руководителям и Н. Б. 
Ю рченко  и Е. И. Позде- 
эзой  на все каникулы 
они уехали в Кишинев.

П овезло  с ш еф ам и 
6 «Б» классу. Ребятам 
выделили бесплатную 
двухдневную путевку на 
базу  отдыха «Утес» т р е 
ста Уралтяжтрубстрой, а 
скоро  предстоит е щ е  о д 
на поездка  — в Кунгур- 
екую пещеру. Все это 
организовали шефы.

А. ЧУДНОВА. 
завуч школы № 5.

БОЛЕЕ ТЫСЯЧИ 
ЭКСПОНАТОВ

Более  тысячи экспона
тов представили учащ ие
ся школ города  на т р а 
диционную выставку д е 
коративно - прикладного 
искусства, откры вш ую 
ся в Д о м е  пионеров. 
Все сделали на уроках 
труда.

Сейчас работает  о ц е 
ночная комиссия. Луч
ш ие экспонаты будут 
представлены на област
ной выставке, 18 работ 
уж е  отправлено,.  .

На выставке м ож но  
познакомиться с творче
ством р ебят  из д в о р о 
вых клубов. Открытд 
она будет, до  конце ка
никул.

О. АЛЕКСЕЕВА .

I

Прогноз 
м агнитны х бурь

Зябко... Фото Ю . К АРАН ДА ШОВ А.

I Сообщаем что наибо- 
і лее неустойчивая гелно- 
і метеогеофи^кческая об

становка ожидается в 
январе 7, 12, 18, 27 чист 
ла.

Не забывайте в эти 
дни и накануне придер
живаться наших реко
мендаций по профилак> 
тике гелиометеотропных 
реакций.

■  В БИБЛИОТЕКАХ ГОРОДА'

Откровенный разговор
В библиотеке профкома Новотрубного завода состоя

лось очередное заседание клуба «Зеленая лампа», руко
водит которым литератор школы №  2 Н. Н. Нифонто
ва.

Учащиеся седьмых-восьмых классов вели разговор 
о доброте и человечности на основе произведений 
Анатолия Алексина «Безум-ная Евдокия», «А тем вре
менем где-то...», «Третий в пятом ряду». Герои А. Алек
сина делают или уже сделали первые шаги в само
стоятельную жизнь. Ребята развернули живую, инте
ресную полемику, проводя параллель с сегодняшним 
днем. А предваряли этот разговор слова одного из 
героев повести «Безумная Евдокия»: «Болезнь — это
недостаток, а не порок Порок сердца нечто совсем 
иное».

Е. ИЛЬМ Е НЕВА, старший библиотекарь.

Знай свою страну
В связи с Днем образования СССР в библиотеке

профкома филиала Новотрубного зазодз оформлена 
книжная выставка «Пятнадцать республик — пятна
дцать сестер». Состоит из разделов «Союз. нерушимый». 
«Москва-столица», третий раздел представлен перио
дическими изданиями. Здесь можно познакомиться с 
последними данными по экономике, культуре, развитию jj 
союзных республик.

Читатели знакомятся с книгами В. М Свинникова 
«Социализм и свободное время: право на отдых»,
Л А. Ума^ского. С С. Шаболдина «Формула справед
ливости» и сборником «Союз нерушимый»

В. ПАВЛОВА.

Уроки грамотности
Серию уроков по библиотечно-библиографической 

грамотности подготовили и проводят работники .город
ской библиотеки № 3. Цель их — научить ребят пра
вильно пользоваться библиотечными фондами, ориенти
роваться в литературе. Особенно это - необходимо стар
шеклассникам. которым предстоит работать с перво
источниками марксизма-ленинизма. Первая беседа для 
старшеклассников называлась «Каталоги и картотека 
в библиотеке». Для детей среднего возраста старший 
библиотекарь Г. А. Усольцева провела беседу «Эле
менты книги». А , для детворы старших групп детских 
садов и первоклассников была организована экскурсия 
в библиотеку. Библиотекарь Е. Г. Семенова провела 
интересную беседу «Сколько у нас Бурэтино?»

П родолжает работу при библиотеке музыкальная гос
тиная «Орфей». На этот раз сйда были приглашены 
пятиклассники школы №  9 на встречу, поевяшенную 
русской народной песне. Провели и подготовили ее 
преподаватели музыкальной школы №  1 О. Г Ахмето
ва, С. Ф. Марцинчик и работники библиотеки.

Т. ТОЛСТОВ А. 
заведующая городской библиотекой № 3.

.

НОВИНКИ  

ДЛЯ ВСЕХ
Искусно сделанная при

ческа — залог хорош его  
настроения. Мастера салона  
«Улыбка» Л. А П ономарева, 
Т. Н. Бобылева и О А. Мар
кова из парикм ахерской  
Nc 5 освоили новые ж енские  
прически и стрижки «Ро
манс» и «Дебют».

Молодым мужчинам сов е
туем сделать в парикм ахер
ской № 1 стрижки «Теннис»  
и «П арус».

Т СИДОРОВА, 
за в е д у ю щ а я  п а р и к м а 
х е р с к и м  хо зяй ство м  
го р б ы ту п р а в л е н и я

Спортивное 
табло

■  НА ОЧЕРЕДНОМ  за 
седании президиума город
ского совета ВДФСО проф
союзов подведены итоги 
летней рабочей спартакиа
ды. в которой участвовало 
по 12 видам спорта более 
30 коллективов физкульту
ры. Были активны футболи
сты. легкоатлеты, пловцы, 
гиревики, теннисисты, во
лейболисты Всего в фи
нальных стартах участвова
ло более двух тысяч чело
век.

В итоге по первой груп
пе предприятий победил 
коллектив новотрѵбнихов, 
следом идут строители и 
хромпиковиьь Во второй 
группе призеры — ЗКМК. 
Новоуткинский завод «Иск
ра» и завод сантехизделий. 
В третьей, женской группе 
первенствовали физкультур
ницы объединения общест
венного питания. В четвер
той группе, где соревнова
лись автомобилисты, победа 
досталась коллективу АТП 
№ 8. И наконец, в пятой 
группе отличились тружени
ки птицефабрики.

*  *  *
В РОЗЫ ГРЫ Ш Е ново

годнего волейбольного блиц
турнира среди коллективов 
физкультуры первой группы 
приняли участие пять жен
ских и восемь мужских 
команд. Игры проходили по 
олимпийской системе.

У волейболисток в фина
ле встретились ДЮСЩ-1 и 
«Строитель». Опыт взял 
верх: победив в трех пар
тиях, «Строитель» вновь за 
воевал переходящий кубок.

В мужском турнире фи
нала не получилось. К 
огорчению зрителей и люби
телей волейбола команда 
«Уральский трубник» вышла 
на игру в неполном составе. 
Победа была присуждена 
«Строителю».

*  *  *
■  В КОЛЛЕКТИВАХ

физкультуры города прошли 
отчетные конференции по 
итогам 1988 года. Послед- 
ни- отчитывался о проде
ланной работе коллектив 
физкультуры производствен
ного объединения «Хром
пик».

Кульминацией вечера ста
ла встреча с легендарным 
Валерием Брумелем, кото
рый рассказал о своей пи
сательской деятельности, 
ответил на многие вопросы. 

*  *  *

■  ИНТЕРЕСНО прошел 
спортивный праздник «День 
силы» в школе № 8. В про
грамме соревнований — 
подтягивание, на переклади
не —  участвовали юноши 
7—8 классов и члены опе
ративного • комсомольского 
отряда цеха .Nb 9 Ново
трубного завода.

М. Коряков. отслужив
ший в Афганистане, расска
зал участникам о зи-",-ении 
физической подготовки, в 
жизни солдата.

В личном зачете победи
телем Стал ученик 8 «А» 
класса Виталий Миронов, а 
лучший командный резуль
тат у юношей 8 «Б» класса. 
У шефов отличился комсорг 
цеха Р. Фаузетдинов.

ГОТОВНОСТЬ НОМЕР один
2 и 4 января во Дворце спорта имени 50-летия 

ВЛКСМ проходили показательные выступления лучших 
фигуристов Свердловской области. Их цель — прове
рить готовность спортсменов к зональным соревнова
ниям Спартакиады народов  РСФСР, которые состоятся 
в Казани с 13 по 19 января.

В выступлениях участвовали члены сборной ком ан
ды РСФСР первоуральцы Екатерина Курков!, Игорь 
Стрельников, Татьяна Нуждина и . Сергей  Рылов, а 
также члены сборной страны свердловчане  Лариса 
Збмотина и Мария Непаина.

Вдохновенно исполнила цыганский танец Маша Не- 
пеина без  ошибок «откатала» оригинальную про гр ам 
му Катя Куркова. Она удачно выступила с ней а д е 
кабре  на чемпионате страны в Киеве. У Екатерины 
есть все шансы победить в Казани

Л. СВИРЕПА, тренер.

■  КУЛЬТУРНАЯ  
ЖИЗНЬ ВЕРНИСАЖ 
МОЛОДЫХ ТАЛАНТОВ

В рамках третьего  
Всесоюзного фестиваля 
народного  творчества 
первоуральцев  в этом 
году ждет целая  серия  

смотров, конкурсов, п р а 
здников, выставок, в том 
числе и областного у р о 
вня.

П ер во е  м ероп ри яти е  в 
этом цикле — зональная 
выставка прои зведений 
молодых художников- 
пюбителей, которая от
кроется 15 января во 
Д в о р ц е  культуры и тех
ники Новотрубного з а в о 
да.

В выставке примут 
участие  члены лю битель
ских объединений и от
дельны е  художники-лю 
бители не старше 35 лет 
из Ревды, П ер в о у р ал ь
ска, КмрОвграда, Ниж
них С ерег  и ряда  д р у : 
гих районов. Они п р е д 

ставят картины, плакаты, 
пейзажи, натю рморты, 
худож ественную  ф о т о 
графию .

Оргкомитет  п е р в о 
уральской зоны пригла
шает к участию в вы
ставке м олоды х  х у до ж 
ников нашего города  
Работы для просм отра  
будут приниматься вы- 
етавкомом с 10 по 13 
января с 10 часов в 
ДКиТ НТЗ 

Просим приносить р а 
боты полностью о ф о р м 
ленными в соответствии 
с существующими т р е 
бованиями. И н ф о р м ац и ю  
по всем  вопросам  о р г а 
низации выставки м ож но  
получить в о т д ел е  куль
туры горисполкома,  те 
л еф о н  2 19-55.

М. ХУСАЕНОВ, 
зав. отделом культу
ры горисполкома.

ИЗВЕЩ ЕНИЕ 
11 .января в 13 час. во Дворце культуры и техники 

Новотрубного завода состоится городской семинар 
пропагандистов системы политической учебы и школ 
народных контролеров.

Идеологический отдел 
горкома КПСС.

Редактор В И ПРУДНИКОВ

Г вкиама
ж  ■

Кинотеатр «Восход*. 6, 7 января «МЕНЯ ЗОВУТ 
АРЛЕКИНО» (2 серии, дети не допускаются). Сеансы; 
9, 12, 15. 18, 21 час.

Кинотеатр «Космос». 6. 7 января «М УЛЬТАККОРД*. 
Сеансы: 9, 11, 13, 15 час. «КАТЕНЬКА». Сеансы: 17, 
19, 21 час.

Дворец культуры и техники «(Строитель». 6. 7 января
«АЛЬСИНО И КОНДОР», начало в 15 часов. «ЛЮ» 
БОВЬ И З ПАССАЖА». Сеансы: 18. 20 час.

Видеозал ЗКМК. 6, 7 января «ВОРЫ  В ЗА К О Н Ех
Сеансы: 17, 19, 21 час.

В  НАРОДНАЯ БАЛЕТНАЯ СТУДИЯ Д В О Р
ЦА КУЛЬТУРЫ  И ТЕХНИКИ НОВОТРУБНОГО 
ЗАВОДА объявляет прием в экспериментальную 
группу учащихся 4, 5, 6 классов, в группу маль
чиков — учащихся 2, 3, 4 классов, в младшую 
группу — учащихся 2, 3 классов, в подготови
тельную группу — детей в возрасте 6 лет. Кон
курсный просмотр состоится 14 января в 10 и
18 часов, 15 января — в 12 час. в комнате ЛГв 38. 

* * •
В  14 января в 13 часов во Дворце культуры 

и техники Новотрубного завода состоится встре
ча ветеранов войны и труда ц еіа  №  1 завода о
руководителями цеха.

■  К СВЕДЕНИЮ  ПЕРВОУРАЛЬЦЕВ
С 7 января открывается движение автобусов 

за субботние и воскресные дни с 7 до 17 часов 
по экспрессному маршруту № 9-Э «Торговый 
центр п. Талица — Шайтанка» с остановками: 
торговый центр п. Талица. рынок, площадь По
беды. «Спорттовары», магазин Jft 54, п. Ш айтан
ка. Стоимость проезда 10 копеек.

■  СЕГОДНЯ -  ДЕШ ЕВ ЛЕ. ЧЕМ ВЧЕРА!
ЗАВТРА — ДЕШ ЕВЛЕ. ЧЕМ СЕГОДНЯ!

В магазине № 2 «Комиссионные товары» (ры
нок) в большом выборе зимние и демисезонные 
пальто, платья, костюмы детские, женские и 
мужские. Магазин принимает на комиссию ме
бель, ковры, паласы, одежду, обувь и другие 
вещц.

і М е н я е м

М еняется к о м н ата  в к в а р 
ти р е  с  со сед ям и  н а  2 этаж е  
н а  М агнитке н а  р а в н о ц е н 
ную  или  о д н оком н атн ую  
к в а р т и р у  в ч е р те  Города на 
Д и н асе и ли  СТИ. О б р ащ ать 
с я  по  тел . 9-83-82.

Меняется 3 -к о м н атн ая  
к в а р т и р а  '45.6 кв м 3-й 
этаж ) ' по у л  С троителей . 
6 -а — 37 н а  2 -ком н атн ую  м а 
ло габ ар и тн у ю  и о дн оком 
н атн у ю  1-й э т а ж  не п р е д 
л агать .

М еняется 2 -к о м н атн ая
к в а р т и р а  29.7 кв м. 5-й 
этаж ) и о д н о к о м н атн ая  
(13 кв . м. 1-й этаж ) на 3- 
к о м н атн у ю  н овой  п л а н и р о в 
ки . О б ращ аться , п р  Космо
н ав то в  23—31 п осле 18 ч а 
сов

Меняется о д н о к о м н а т н а я
к в а р т и р а  (16 кв. м. 1-й этаж)'* 
и  к о м н а т а  в к в а р т и р е  с  о д 
н и м и  со сед ям и  (.15 кв. м. 
2-й э т а ж , с  балконом) на  
2 -ком н атн ую  улучш енной  
п л а н и р о в к и . ж елательно в 
8 -ом  м и к р о р ай о н е . 1-Й э т а ж  
не п р е д л а г а т ь . О б р а щ а ть ся  
по тел . 95-2-45

М еняется 2-комнатнал
к в а р т и р а  у л у ч ш ен н о й  пла
н и р о в к и  (30 кв . м, ка 3-м  
этаж е) в г. Туймэзы БАССР 
на р ав н о ц ен н у ю  в  П ер в о 
у р а л ь с к е  О б р ащ аться : пос. 
д и н а с , ул  К и р о ва , 10, кв. 9

П родается дом  в п. Пер-
в о м а й к а  по  ул. Степана Р а . 
зи н а . 2-6.

Требуется ж и л п л о щ ад ь  
д л я  д в у х  ч е ло в ек . О бра
щ ать ся : ѵл. Вайнера. 7.
кв  87. тел. 2-43-84 в  лю бое
врем я.


